



**Quienes deben** estar contentos son los miembros del Consejo Directivo de Axtel, la empresa de telecomunicaciones que pertenece al conglomerado Alfa. Resulta que la calificadoradora de riesgo crediticio Fitch Ratings le acaba de mejorar las calificaciones en escala internacional de largo plazo en moneda local y moneda extranjera a 'BB' desde 'BB-', lo que acerca un peldaño para tener el grado de inversión.

También subió la nota nacional de largo plazo a 'A(mex)' desde 'A-(mex)'. Mientras que la perspectiva de las calificaciones se revisó a Estable desde Positiva.

El incremento en las calificaciones refleja el desempeño operativo estable de la compañía en los segmentos de telecomunicaciones empresarial y gubernamental en México, así como su desapalancamiento gradual a través de la venta de activos.

Fitch destaca que Axtel ha disminuido su deuda bruta de 20,000 millones a 14,000 millones de pesos desde 2017. Las calificaciones están limitadas por el tamaño modesto de su escala de negocios.